

WP-WF-1768 Dresden als nachhaltig wirtschaftende und forschende Stadt

Antragsteller\*in: Claudia Creutzburg (Dresden KV)

## Text

Von Zeile 3638 bis 3642:

Betrieben stärken und zu einer Verlagerung des Konsums auf lokale Produkte beitragen. ~~Erdgeschosse sollen bei Neubauten wenn möglich als Gewerbeeinheiten geplant werden.~~ Damit insbesondere gemeinwohlorientierte und weniger profitable Unternehmen nicht aus der Stadt verdrängt werden, muss Dresden sich stärker um Schaffung und Erhalt von bezahlbarem Gewerberaum bemühen. Neubauten der städtischen Wohnungsbaugesellschaft WID sollen deshalb, je nach Standort, möglichst mit Gewerbeeinheiten in den Erdgeschossen geplant werden.

## Begründung

Die allgemein formulierte Forderung nach mehr Gewerbeeinheiten im Erdgeschoss von Neubauten scheint allzu unspezifisch. Wie soll das erreicht werden? Alleine über die WID scheint so etwas von städtischer Seite umsetzbar. Oder sollen Förderprogramme aufgelegt werden? Sollen Bebauungspläne entsprechend geändert werden?